

ABSTRAK

Milnayana, 2024. *“Pemanfatana Lidi Kelapa Sawit Sebagai Ekonomi Baru Masyarakat Desa Radda Kabupaten Luwu Utara”*. Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Andi Musniwan Kasman.

Skripsi ini membahas tentang Pemanfatana Lidi Kelapa Sawit Sebagai Ekonomi Baru Masyarakat Desa Radda Kabupaten Luwu Utara. Adapun penelitian ini bertujuan: 1) Untuk mengetahui bagaimana proses pemanfaatan lidi kelapa sawit dilakukan untuk menghasilkan ekonomi baru bagi masyarakat Desa Radda Kabupaten Luwu Utara 2) Untuk mengetahui bagaimana dampak dari proses pemanfaatan lidi kelapa sawit sebagai ekonomi baru masyarakat Desa Radda Kabupaten Luwu Utara. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif, data di peroleh melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi, FGD. Sumber data yang digunakan oleh peneliti ada dua yaitu data primer dan data sekunder. Selanjutnya data yang diperoleh dianalisis menggunakan teknik reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pelaksanaan sosialisai pemanfatn limbah lidi kelapa sawit di Desa Radda telah berhasil dilakukan dan memberikan dampak positif terhadap masyarakat. Keberhasilan pelaksanaan sosialisai tersebut dapat dilihat dari pengetahuan, ketertarikan dan keterampilan masyarakat yg mengalami peningkatan walaupun dalam hal peningkatan keterampilan masyarakat masih sangat kurang, karena masyarakat masih belum mampu membuat produk piring dari lidi kelapa sawit masyarakat baru mengetahui dasar dari pembuatan produk tersebut, namun apabila masyarakat terus mempelajari menekuni dan mengasa keterampilan mereka maka masyarakat akan mampu menghasilkan produk piring dengan potensi peluang pendapatan yang dapat diperoleh masyarakat dari penjualan piring ini adalah sekitar Rp 10.000,00 per 1 pcs. Dengan perhitungan harga pasaran tersebut, masyarakat sudah mampu mendapatkan keuntungan yang cukup besar, mengingat bahan baku yang diperlukan tersedia di perkebunan masyarakat. hal ini nantinya akan berdampak pada peningkatan perekonomian masyarakat.

Kata Kunci: Lidi Kelapa Sawit, Pemanfaatan, Sosialisasi